

Peter Linnemann

Klare Köpfe. Klare Richtung.

Liebe Allagener Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Im Rat der Stadt Warstein kandidiere ich für die CDU als Ratskandidat. Gern würde ich Ihre Interessen im zukünftigen Rat der Stadt Warstein vertreten.

Durch meine politische Tätigkeit als sachkundiger Bürger seit dem Jahre 1984 konnte ich in über 30 Jahren Erfahrung in der politischen Arbeit der Stadt Warstein sammeln.

Als Ortsvorsteher habe ich ihre Interessen seit dem Jahre 2003 vertreten. Dieses Amt werde ich mit Ablauf dieser Legislaturperiode zurückgeben. Mit Gerald Wege ist bereits ein engagierter Bewerber und Nachfolger für das Amt des Ortsvorstehers gefunden. Er wird unseren Ortsteil Allagen in der Stadt Warstein vertreten, sofern sie als Wähler Ihr Votum in beiden Wahlbezirken im Ortsteil Allagen, der CDU geben werden.

Die Partei, die die Mehrheit der Stimmen in einem Ortsteil erreicht, schlägt dem Rat der Stadt Warstein den Kandidaten zur Wahl für das Ehrenamt des Ortsvorstehers vor. Anschließend entscheidet der neu formierte Rat der Stadt Warstein.

Ihr Peter Linnemann



Am 25. Mai CDU wählen.



**Liebe Allagener
Mitbürgerinnen
und Mitbürger,**

Am 25. Mai ist Kommunalwahl. Ich bin für den Wahlbezirk 22 (Möhnetal und Hirschberg), ihr Kreistagskandidat.

Ich bin 42 Jahre alt, verheiratet und habe 3 Kinder. Ich wohne in Warstein - Hirschberg. Von Beruf bin ich Fachwirt im Sozial- und Gesundheitswesen und in diesem Bereich auch beruflich tätig. Ich bin seit 10 Jahren in der Kommunalpolitik aktiv. In den letzten 5 Jahren als direkt gewähltes Mitglied im Stadtrat von Warstein.

Mir ist es wichtig,

- dass die Interessen der Stadt Warstein und unserer schönen Heimatorte im Kreis gehört werden,
- eine nachhaltige und glaubwürdige Politik für unsere Heimat und seine Bürger zu erreichen.
- die Infrastruktur unserer ländlich geprägten Region in allen Bereichen um unsere Orte zu fördern und weiterhin zukunftsfähig und attraktiv für alle Generationen zu machen.

Hierzu zählt auch die Förderung des Ehrenamtes. Ohne Vereine und freiwilliges Engagement wären unsere Orte nicht vorstellbar.

In Zeiten des demographischen Wandels und begrenzter kommunaler Finanzmittel muss eine lokal-verantwortungsvolle und anhaltend, strukturschaffende und nicht reduzierend abbauende Politik gewährleistet werden.

Ich will mich engagiert, authentisch und zielorientiert für Ihre Interessen im Kreistag einsetzen.

Daher bitte ich um Ihr Vertrauen bei der Kommunalwahl am 25. Mai.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Dobat



Peter Linnemann

Für ein starkes Allagen



**Liebe Allagener
Mitbürgerinnen
und Mitbürger,**

Am 25. Mai 2014 findet die Kommunalwahl statt. Die CDU Allagen / Niederbergheim hat mich als Direktkandidat im Wahlkreis 2 „Haus Dassel“ als Direktkandidat für den Rat der Stadt Warstein aufgestellt. Diese verantwortungsvolle Aufgabe möchte ich gern auch in den kommenden 6 Jahren für sie und für Allagen wahrnehmen.

Viele Bürger aus Allagen kennen mich persönlich bereits aus der Arbeit im Rat der Stadt Warstein aber auch in der Funktion als Ortsvorsteher hier in Allagen.

Gern stelle ich mich aber auch noch einmal vor:

Ich bin 64 Jahre alt, verheiratet, 2 Kinder und 2 Enkelkinder, tätig als selbstständiger Kaufmann.

Mit ihrer Stimme für mich als Ratskandidat habe ich die Möglichkeit, mich aktiv für unseren Ort Allagen auch weiterhin im Rat der Stadt Warstein einzusetzen zu können.

Ihr

Peter Linnemann

So können Sie mich erreichen:

Peter Linnemann
Untere Bohle 25
59581 Warstein-Allagen
Tel.: 0 29 25 / 538
Mobil: 0 171 / . 622 422 9
p.linnemann@cdu-warstein.de



Peter Linnemann und Stellvertreter Wolfgang Rusche

Das ist mir wichtig:

In meiner fast 40 jährigen Vorstandstätigkeit im TuS GW Allagen habe ich die Strukturen des TuS mitgestalten dürfen. Das Vereinsleben in unserem Orte liegt mir besonders am Herzen. Ich werde mich in der Kommunalpolitik auch zukünftig für die Vereine engagieren und auch der „Dorfinitiative Allagen“ mit Rat und Tat zur Verfügung stehen, damit unser Ort Allagen zukunftsfähig gestaltet wird.

Mit Ihrer Stimme für die CDU schenken Sie mir Ihr Vertrauen als Ratsmitglied, damit ich meine Arbeit für unseren Ortsteil Allagen fortsetzen kann.

Mein Stellvertreter Wolfgang Rusche ist in die Arbeit der CDU Ortsunion Allagen – Niederbergheim mit eingebunden. Auch ihm schenken Sie mit ihrer Wahl das Vertrauen für die Arbeit in der kommenden Legislaturperiode.

**Mit Ihrer Stimme
erfolgreich für Allagen.**

Die finanziellen Mittel der Stadt Warstein sind nach wie vor knapp. Die Stadt Warstein befindet sich im Nothaushaltsrecht.

Gemeinsam mit der Bürgerschaft, den Vereinen und Institutionen bleibt es auch weiterhin mein wichtigstes Ziel, die Strukturen der Vereine und der Ortschaften zu erhalten und zu verbessern.

Perspektiven für Allagen

- Mit Hilfe der Dorfgemeinschaft wurden und sollen Projekte mit Unterstützung der Bevölkerung in den kommenden Jahren durchgeführt werden.
- Ich setze mich für den Erhalt der Johannes - Grundschule ein. Gleiches gilt für die Offene Ganztagschule hier am Ort.
- Die CDU – Allagen wird sich für die Förderung der gewachsenen Strukturen in unserem Ortsteil einsetzen.
- Wir werden uns in Teilen gegen den Landesentwicklungsplan NRW (LEP) wehren, wenn es um die geplanten Einschränkungen der ländlichen Gebiete gehen wird. Ortschaften unter 2.000 Einwohnern haben nach dem Entwurf zukünftig keine Perspektive mehr und keine Möglichkeit, sich zu entwickeln.

Was haben wir u.a. gemeinsam bewegt?

- Im Haus Dassel wurde der Ortsvorsteherraum als zusätzliches Standesamt / Hochzeitsraum der Stadt Warstein neu eingerichtet.
- Heiraten ist in Allagen seit März 2013 wieder möglich und sollte von den Bürgern zahlreich genutzt werden.
- Die Friedhofskapelle wurde erhalten (verpachtet).
- Die B 516 wurde innerhalb der Ortschaft zurückgebaut.
- Der TuS GW Allagen hat einen neuen Kunstrasenbelag auf dem Sportplatz im Waldstadion erhalten.
- Die Filiale der Sparkasse wurde erhalten – wenn auch mit Einschränkung der Öffnungszeiten.